

Vecinos de Gualba, Riells y copropietarios del camping Aqua Alba, exigen indemnizaciones a Fomento

600 voces contra el AVE

JORDI PURTÍ

Unas 600 personas, la mayoría campistas del Club Camping Caravaning Aqua Alba, se manifestaron en Gualba para reclamar al Ministerio de Fomento el pago de las indemnizaciones por las expropiaciones llevadas a cabo por el paso del AVE a través del corredor del río Tordeira y para exigir la implantación de medidas reductoras del impacto acústico y visual que causará la línea ferroviaria en la zona. Los manifestantes recorrieron pacíficamente el corto trayecto que hay entre el camping y la estación, donde se concentraron para leer un manifiesto en el que explicaban las reivindicaciones de los afectados procedentes de Gualba y de Riells y Viabrea. Un portavoz de los afectados, **Patxi Torres**, explicó que se trata de una situación muy difícil para todos, aunque de una forma muy especial para las casi 70 familias que se ven perjudicadas directamente por el tramo de 7,5 kilómetros del



Los manifestantes portaban pancartas con sus quejas contra Fomento.

trazado de la línea del tren de alta velocidad entre Sant Celoni, Gualba y Riells i Viabrea. Estas personas verán cómo sus casas son derribadas y sus fincas ocupadas parcialmente. "Fomento el Ave entra en nuestras casas. 400 familias quieren que se las valore como camping de personas", decía una de las pancartas que portaban los manifestantes.

Rodeado de pancartas significativas y alusivas, Patxi Torres recordó que el camping

Aqua Alba de Gualba ya existe desde el año 1983 e insistió en que "su bosque tiene gran valor". Otros manifestantes recordaron al Ministerio de Fomento que "no queremos postes de electricidad al lado de nuestras casas móviles". La zona de acampada ocupa 21 hectáreas y el paso del tren de alta velocidad se comerá literalmente 1,2 hectáreas del camping.

Y si triste es la situación de estos campistas, más dramático es para vecinos de Gualba

DERRIBOS INMINENTES

El Ministerio ya ha enviado cartas para desalojar las casas sin llegar a acuerdos económicos

que generación tras generación han vivido en un mismo lugar, "hay familias que viven aquí desde hace más de 200 años. Nadie está de acuerdo con el precio de las indemnizaciones que ha fijado Fomento, pero el ministerio ya ha comenzado a enviar cartas para que desalojen las casas porque van a comenzar los derribos", decía el comunicado leído por Patxi Torres. Casi nadie ha cobrado ni un euro y la situación todavía se ha complicado más con el actual gobierno, "con el anterior, aunque no estuviéramos de acuerdo, por lo menos pagaban antes de los seis meses". Se asegura que muchas de las personas afectadas ya han debido ser tratadas por depresión.

Los manifestantes también están muy quejosos por el destrozo medioambiental porque no se les garantiza de ninguna manera la adecuación de los proyectos previstos para quedar debidamente insonorizados, ya que el terreno del camping va en cuesta arriba y las indemnizaciones no contemplan la pérdida importante de calidad de vida que va a tener la zona más afectada.

EL SEMÁFORO

VERDE



Listo el Plan estratégico del nuevo Hospital de Mollet

El Plan de Desarrollo estratégico y operativo del nuevo Hospital de Mollet que incluye el borrador de metodología de implantación, está ya listo, según explicó la Consellera de Salut, **Marina Geli**. En las próximas semanas está previsto que el plan sea aprobado por el Consorci Sanitari de Mollet, con lo que podrán conocerse las fechas y las actuaciones concretas para conseguir la apertura de esta nueva infraestructura tan necesaria para los vecinos de Mollet del Vallès y las poblaciones de su entorno.

chetas y las actuaciones concretas para conseguir la apertura de esta nueva infraestructura tan necesaria para los vecinos de Mollet del Vallès y las poblaciones de su entorno.

Ponsa entre los firmantes de un manifiesto procubano

Sin duda la periodista **Montserrat Ponsa** es una persona comprometida con un gran número de causas, la mayoría nobles. Ahora se ha sabido que la periodista de L'Ametlla está entre los firmantes de un manifiesto de intelectuales, entre ellos algún Premio Nobel, que bajo el título de "Detengamos una nueva maniobra contra Cuba", pretende evitar una nueva operación de bloqueo contra Cuba por parte de los Estados Unidos. Como es bien sabido, la isla caribeña es un paraíso de los derechos humanos, dirigida por demócratas insobornables y asediada por la feroz dictadura yanqui.



ROJO